

Deine Fähigkeiten nimmst du mit!

Selma: Frau, Mutter, Geschäftsfrau, Modedesignerin. Migrantin.

Vor ein paar Jahren folgte Selma mit ihren Kindern ihrem Mann nach Österreich. Ihre Familie machte sie glücklich, in ihrem Leben fehlte aber noch etwas: Die Teilnahme am gesellschaftlichen Leben, die Kommunikation mit dem Umfeld, die Berufstätigkeit als Bestätigung eigener Fähigkeiten und des Selbstbewusstseins. In Istanbul war sie eine erfolgreiche Geschäftsfrau. In Österreich war sie nur eine Migrantin, der Sprache nicht mächtig, zu Hause isoliert.

Selma blieb aber neugierig und schaute sich um, welche Aktivitäten es in ihrem Stadtteil gibt. Bei einer Veranstaltung traf sie eine migrare Mitarbeiterin aus dem Projekt NACHBARINNEN, die sie gleich bei der Suche nach einem passenden Deutschkurs unterstützte und in diversen Belangen beriet. Selma fühlte sich gestärkt und begann wieder sie selbst zu sein: sie bot Nähkurse an, die im Laufe der Zeit sehr erfolgreich und von Frauen aus verschiedenen Ländern besucht wurden. Es folgten Modeschauen und Ausstellungen. Mit der Arbeit kam auch die Anerkennung ihrer Fähigkeiten.

